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ホームページぜひ、ご覧下さい。http://tamamoto-narumi.jp/ 

予算要求懇談会を開催 
 

 日本共産党市会議員団として、来年度の京都市の予算

案を市長に提案する前に、共産党市会議員団として、予

算案の段階で、各種団体の皆さんに報告し、ご意見をい

ただいています。私は今年から、政策調査部会の部会長

として、案の報告をしました。当日いただいたご意見を

参考に完成させ市長に提案します。 

つぶやき：１０月１日消費税増税が強硬。怒りの集会が市役

所前で開催され、たくさんの皆さんが参加されました。 

 「消費税は福祉

に は 回 っ て い な

い」「５％に戻そ

う！」 

京都市会 代表質問しました 
 

今日は京都市会代表質問があり、2年ぶりに登壇しました。 

本庁舎が耐震改修のため、仮本会議場での質問でした。 

市長の三期11年を振り返り、いかに京都の街が壊され、福

祉や暮らしが後退してきたか、市長の認識を問いました。 

 

北陸新幹線想定ルート案をいかに無謀な計画を推進しようとし 

ているか質問しました。 

自然環境にどれだけ影響を及ぼすのか、地元負担がどれだけ 

かかるのか、何もわからない状況で、未来への投資だ、国土軸 

の重要な取り組みだと答弁しました。 

一方で国保や介護、補聴器の補助を初め、幼児保育園の無償 

化に伴っての給食費援助など、福祉の充実には、厳しい財政状

況を理由にできないと、実施の予定はないと答弁。 

いったいどこを向いて仕事(市政)をしているのかと怒りがこみ上げ

ます。 

来年2月の市長選挙で市長を変え、新しい政治を実現させようで

はありませんか❗  
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